



STELLUNGNAHME zum Antrag		Vorlage Nr.:	476	
der GLG-Ortschaftsratsfraktion		Verantwortlich:	OV Grötzingen	
vom: 27.12.2018				
Fahrradgarage am Bahnhof Grötzingen				
Gremium	Termin	TOP	ö	nö
Ortschaftsrat Grötzingen	27.02.2019	4	X	-

Kurzfassung

Die Errichtung einer abschließbaren Fahrradgarage wie am Hauptbahnhof Karlsruhe, ist am Bahnhof Grötzingen nicht möglich.

Im Zuge der Umgestaltung der Ortsmitte Grötzingen kann die Realisierung dieses Punktes geprüft werden.

Finanzielle Auswirkungen des Antrages (bitte ankreuzen)		<input type="checkbox"/>	nein	<input checked="" type="checkbox"/>	X	ja
Gesamtkosten der Maßnahme	Einzahlungen/Erträge (Zuschüsse u. Ä.)	Finanzierung durch städtischen Haushalt			Jährliche laufende Belastung (Folgekosten mit kalkulatorischen Kosten abzügl. Folgeerträge und Folgeeinsparungen)	
Haushaltsmittel stehen Wählen Sie ein Element aus.						
Kontierungsobjekt: Wählen Sie ein Element aus.				Kontenart:		
Ergänzende Erläuterungen:						
ISEK-Karlsruhe-2020-relevant	<input checked="" type="checkbox"/>	nein	<input type="checkbox"/>	ja	Handlungsfeld: Wählen Sie ein Element aus.	
Anhörung Ortschaftsrat (§ 70 Abs. 1 GemO)	<input checked="" type="checkbox"/>	nein	<input type="checkbox"/>	ja	durchgeführt am	
Abstimmung mit städtischen Gesellschaften	<input checked="" type="checkbox"/>	nein	<input type="checkbox"/>	ja	abgestimmt mit	

Die Errichtung einer abschließbaren Fahrradgarage, wie es sie am Hauptbahnhof Karlsruhe in einer ehemaligen Tiefgarage gibt, ist in Grötzingen auf Grund fehlender Gebäude und Räumlichkeiten derzeit nicht möglich. Im Zuge der Umgestaltung der Ortsmitte Grötzingen kann die Realisierung dieses Punktes in baulicher und wirtschaftlicher Hinsicht geprüft werden. Die zugehörigen Kosten müssen ermittelt und die benötigten Finanzmittel im Haushalt angemeldet werden.

Am Durlacher Bahnhof wurde von der Stadt Karlsruhe Ende 2018 eine Bikeandridebox zum Abstellen von 12 Fahrrädern als Pilotprojekt errichtet. Die Box kann tages- oder wochenweise im Internet gemietet werden und ist auch mit Stromanschlüssen für E-Bikes ausgerüstet. Es sollen weitere solcher Anlagen im Stadtgebiet aufgestellt werden. Die Rahmenausschreibung wird derzeit bei der Stadt erstellt. Bisher liegen für den Betrieb dieser Anlagen noch keine Erfahrungen vor. Der Platzbedarf beträgt ca. 14 x 3 m. Für den Betrieb ist ein Strom- und Datenanschluss erforderlich. Die Errichtungskosten liegen bei ca. 50.000,- €.

Am Bahnhof Grötzingen steht derzeit jedoch kein geeignetes städtisches Gelände mit der erforderlichen Infrastruktur zur Umsetzung zur Verfügung. Die benötigten Finanzmittel müssen im Haushalt angemeldet werden.



Bikeandridebox Bahnhof Durlach